



Obsèques de Amine

Mon cousin Amine est décédé il y a 5 ans. Nous avons appris son décès en novembre 2020. Depuis un an sa maman effectue les démarches pour que nous puissions descendre son cercueil en Algérie. Étant donné que ça fait plusieurs années qu'il est décédé, le cercueil doit être enveloppé et la procédure de pour le déterrer est complexe... Les frais funéraires s'élèvent à 3010,00€. A ce jour nous avec la famille et quelques amis nous avons réussi à récolter 2000€ il manque donc 1000€ pour pouvoir enfin le descendre en Algérie Nous faisons appel à la générosité de chacun en demandons, dans la limite de ce que vous pouvez donner bien sûr, une sadaqa (charité) Nous vous remercions d'avance pour votre don.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/CQTMdtld>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :
Hadjira Zomita